



Young-Pyo Lee

BEAUCOUP AIMÉ CORÉEN YOUNG-PYO LEE AVAIT LE CŒUR CHANGÉ POUR TOUJOURS APRÈS SA RECHERCHE DE DIEU ET EN PARLANT À DES AMIS

Lorsque tout était accompli - un jeu de jambes remarquable, un jeu intelligent, le globe-trotter impressionnant - il n'y avait que l'adoration. Comme Young-Pyo Lee a quitté le terrain pour la dernière fois en tant que joueur de football professionnel dans des Whitecaps de Vancouver lors de finale de la saison en 2013, la foule au BC Place se leva pour acclamer le défenseur de la Major League Soccer pour deux saisons remarquables à Whitecap Vancouver et une remarquable carrière de 14 ans de footballeur professionnel.



Karim Jaafar / Getty Images

La salle comble - a chanté fort "Y.P. Lee!" Certains fans levèrent un massif drapeau sud-coréen avec une image de Lee au milieu. Ses coéquipiers l'ont encerclé et l'ont jeté en l'air à plusieurs reprises.

"Dieu est la chose la plus importante pour moi, pas le football", dit Lee. "Le football est seulement une des nombreuses façons que je peux glorifier et servir mon Seigneur."

Lee, comme il prend sa retraite, est l'un des joueurs les plus populaires et l'un des footballeurs asiatiques les plus décorés de l'histoire. Né à Hongcheon, il a gagné 127 casquettes au cours de sa carrière - troisième personnalité de tous les temps chez les Sud-Coréens - et a participé à trois Coupes du monde (2002, 2006, 2010), aider les Taeguk Warriors à atteindre les demi-finales de la Coupe en 2002.

Après avoir débuté sa carrière pro en la Ligue de football professionnel sud-coréen, Lee fit un saut à l'échelon supérieur en Europe lorsqu'il signa avec le PSV Eindhoven du néerlandais Eredivisie. Il a évolué pendant trois ans aux Pays-Bas ; dans la Premier League anglaise (Tottenham Hotspurs), la Bundesliga allemande (Borussia Dortmund) et en Arabie saoudite au niveau de la Ligue Professionnelle (Al-Hilal).

Pour ses deux dernières saisons, il a opté pour les Major League Soccer Whitecaps Vancouver en dépit de recevoir de plus importantes offres financières ailleurs, en partie parce qu'il pensait que Vancouver fournirait une meilleure chance pour lui d'apprendre le côté des opérations des affaires du football.

De quoi Lee doit-il s'émerveiller de plus, ce n'est sûrement pas de sa carrière remarquable de football, mais de son salut. En grandir dans un autre contexte

Des milliers de joueurs de football comme Young-Pyo Lee sont engagés à encourager d'autres acteurs à Vivre, Représenter et Partager leurs témoignages et l'histoire de leur foi dans le monde du sport.

religieux, il a mis sa foi en Christ, après que quelques amis lui aient présenté leur foi et l'aient défié à lire la Bible.

"Quand j'ai honnêtement cherché la vérité par la lecture et à discuter avec des amis proches, j'ai été étonné", dit Lee. "Dieu m'a montré qu'Il existe, et mon cœur a été changé pour toujours."